

ABSTRAK

Analisis Sistem Pendistribusian Zakat terhadap Delapan Asnaf (Studi Kasus di Badan Amil Zakat Nasional / BAZNAS Kabupaten Magelang tahun: 20172019-)

Izzuna Davi

NIM : 36.2015.41.0818

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana sistem pendistribusian zakat di BAZNAS Kabupaten Magelang dan untuk mengetahui pelaksanaan pendistribusian zakat terhadap 8 asnaf di BAZNAS Kabupaten Magelang.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif deskriptif, Teknik pengumpulan data pada penelitian ini menggunakan studi dokumentasi, wawancara dan observasi, lalu data-data tersebut dianalisa dengan cara dari Miles dan Hubberman yang berupa pengumpulan data, reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Penelitian ini dilakukan di Badan Amil Zakat Nasional BAZNAS Kabupaten Magelang.

Hasil dari penelitian ini adalah: yang pertama, melalui pengembangan sistem distribusi BAZNAS, dapat disimpulkan bahwa sistem distribusi Zakat di BAZNAS dilaksanakan dengan baik secara merata ke semua bidang yaitu kemanusiaan, ekonomi, pendidikan, kesehatan, dan dakwah. Namun, BAZNAS terus mengalami kekurangan, terutama dalam pengumpulan data yang mustahiq zakat, dan pengumpulan data di BAZNAS masih belum terperinci dan obyektif karena masih melalui data dari Pemerintah di mana pengumpulan data tersebut masih kurang akurat. Yang kedua, dana zakat yang terkumpul di BAZNAS masih tergolong sedikit, dan semua mustahiq zakat tidak tersedia di Kabupaten Magelang, dan setiap asnaf zakat memiliki tingkat kebutuhan yang berbeda. Oleh karena itu, BAZNAS tidak diharuskan untuk mendistribusikan zakat secara merata kepada delapan asnaf dan tidak wajib memberikan zakat ke tiap asnaf dengan jumlah yang sama.

Saran yang ditujukan kepada staf BAZNAS yaitu: peneliti berharap agar pengumpulan data mustahiq zakat di BAZNAS bisa lebih rinci, obyektif dan valid sehingga zakat dapat didistribusikan kepada orang-orang yang berhak mendapatkannya dan tidak ada kesalahan dalam pendistribusian zakat. Peneliti juga berharap bahwa BAZNAS mampu meningkatkan program kerja dalam mengumpulkan dana zakat sehingga mereka dapat mengumpulkan dana zakat dalam jumlah besar untuk didistribusikan kepada delapan kategori dengan pendistribusian yang tepat.

Kata Kunci: *Distribusi zakat, delapan asnaf, zakat*